

77 personnes sont venues tendre le bras

L'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang bénévoles de Domérat (ADSBD) se sont déclarés satisfaits de leur dernière collecte, organisée au centre municipal Albert-Poncet.

En effet, soixante-dix-sept donneurs se sont présentés, dont huit nouveaux. L'équipe médicale de l'EFS était composée d'un médecin et d'une infirmière. Et les crêpes pré-



SANTÉ. Parmi les donneurs, huit nouveaux venus sont venus tendre le bras.

parées par les bénévoles ont une nouvelle fois été très appréciées, en complément de la collation.

Quant aux enfants venus avec leurs parents, ils ont profité de l'espace ludique, sous la surveillance des membres de l'association.

La prochaine collecte aura lieu exceptionnellement au Parc de La Pérelle, le jeudi 9 mai, de 15 heures à 19 h 30. ■